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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

クラブフォーラム 
「ロータリー財団」 ロータリー財団委員長  小　松　忠　男  会員
　ビデオでポリオ最新情報（パキスタンとアフガニスタン）を見ていただきました。1980年代末の時点で、毎
年35万人の子供がポリオによる身体まひの犠牲になっていましたが、ロータリーとパートナー団体は今日ま
でに、ポリオの症状を９９．９％減少させることに成功しました。このことは皆さまは既にご存じのことと思いま
す。ロータリー財団としてはもう一つ、「青少年交換留学生」があります。コロナのこともあり、数年間停止し
ておりましたが、今年から再開いたします。米山奨学生は受け入れる側なのですが、これは送り出す側に
なります。2690地区内で3名の交換留学生を予定しており、地区内にある高等学校には既に案内状を配布済みです。厳しい基準を
クリアする必要があり、ロータリーの試験も行われます。来年度留学する方の試験は先日終了しており、次回の試験は、再来年度の留
学生の試験となります。3名という狭き門ですが、それにチャレンジしてみたいと思う高校生が居てくれればと思っております。

「青少年奉仕」 青少年奉仕委員長  末　吉　賢　多  会員
　11月20日㈰に地区補助金を使用しての、毎年恒例となり、当クラブとしても重要な事業である「第7回高
校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」をさん太ホールにて開催いたします。概ね例年通りの開催内
容となっております。審査員は特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会理事長の國友先生、山陽新聞社編集局
文化部部長神辺様、岡山北西ＲＣ歴史同好会会長岩本会員にお願いいたしております。賞は岡山県知
事賞、山陽新聞社賞、岡山北西ＲＣ賞、優秀賞を用意いたしております。司会は藤木会員と橘高幹事にお
願いしております。岡山北西ＲＣの皆様には10時に集合いただき、席等の準備をしていただきますが、それ
ほど準備に時間はかからないであろうと思っております。お弁当が11時に到着いたしますので、順次食事をお願いします。審査員の
方 は々控室１で食事をとっていただく予定にしております。本番データでのリハーサルは、11時過ぎにはできることを学校に伝えておりま
すので、仲田会員、井川会員、宜しくお願いします。12：30に開会し発表を行っていただき、15:40から表彰を行い、集合写真を撮った後、
17時には閉会と予定しております。学校担当の方は、発表の前までに生徒さんを舞台袖に引率いただくようお願いします。高校生の食
事は、午後からの開催ということで用意しておりません。岡山北西ＲＣの皆様は、黄色いジャンバーか、ジャケット等でお越しください。あ
まりカジュアルなものはそぐわないかと思います。一般観覧も可能ですので、ご家族等で観覧をご希望の方はお知らせください。今年の
参加校は8チームに限定させていただきましたが、出場したいとの申し込みが早くからありました。初めての高校が4チームあります。今
までも出場したかったが、出られなかったので早めに申し込んだとの学校もあり、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の認
知度も上がってきました。それでは当日はよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　11名 出 席 率　73.17％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（常），久松，川本，小林，児島，中村，田原，高橋，氏房

ゲ　ス　ト
米山奨学生　徐　鶴軒 様  

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　２週間ぶりの例会ですが、皆様お変わりなさそうでなによりです。
　11月3日は王子が岳を登ったついでにゴミを拾うイベントに、当クラブからも数名参加しました。降り
た後の原さんが無言だったのがそのきつさを物語っております。ＲＣの参加者がゴミにならず、心肺
停止にもならず、楽しいイベントでした。例会の外部卓話をしていただいた、優秀なマラソンランナー
でもある瀬野様には、樋口会員とともにお世話いただき感謝です。
　マラソンといえば昨日は３年ぶりの「岡山マラソン」が開催され、10,000人ほどが参加し盛況でありました。
我がクラブからも日笠前幹事や堀川会員、樋口会員らが参加されたようですが、本日の例会に出席されてるということ
は、無事完走されたんでしょう。調査によると、昨年の日本のマラソン人口は1000万人を超えたようで、そのうち300万人
は瀬野様のような女性ランナーであり、その人気は勢いを増しております。とにかく走る樋口会員は、40キロほどでは飽
き足らず100キロマラソンにも出られているとのこと、もはや長距離マニアの領域です。真冬の西大寺で一発勝負にか
ける私とは、ジャンルが違うようですね。2018年の岡山マラソンの経済効果は15億円だったそうで、県内の他の大会も、
それぞれ地域の活性化として効果をあげており、今後益々増えていくと思われます。
　またアウトドアブームでもあり、スポーツショップも、キャンプ用品とランニング用品が店の半分を占めるくらいになってま
すので、世の中の流れは完全に昼間の「外」が中心であり、夜の「店」ではありません。夜活動される方は、せめて西川
を走っていかれることをお勧めします。
　さて次の日曜日は「歴史フォーラム」当日となります。出場する生徒は最後の練習をしてるようですので、我 も々それに
応えて記憶に残るようなイベントにしましょう。ご協力よろしくお願いします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月３日㈭王子が岳プロギングチーム・岡山北西RC合同清掃活動に参加された皆様お疲れ様
でした。

② 地区ガバナーより、 11月に神戸で開催されます「ロータリー研究会」について各クラブに協力金
の依頼がありました。理事役員会での審議の結果、一般会計繰越金から支援をさせていただく
ことになりましたのでご報告いたします。
③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.５、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 例会前11 : 30より「第２回指名委員会」を開催いたしました。
⑤ 例会終了後13 : 30より3F「トパーズの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様
はご出席ください。

⑥ 11月20日㈰さん太ホールにおいて「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催いたします。 会員
の皆様にはご協力よろしくお願いいたします。

⑦ 11月のロータリーレートは１$=148円です。
⑧ ハイライトよねやまVol.272、盲導犬くらぶ会報第108号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 11月3日王子が岳清掃プロギングへ参加の皆様大変お疲れ様でした。山の登り降りはきつかったと思い

ますが晴天の下、楽しく清掃が出来てよかったです。樋口会員大変お世話になりました。
橘高幹事 : 10月31日の例会、講習のためお休みさせて頂きました。笠原副会長代理で幹事報告をして頂きましてあり

がとうございました。スマイルいたします。
岡本会員 : 米山奨学生、徐鶴軒さんが名古屋大学、大学院に合格しました。スマイルです。皆で拍手してやってくだ

さい。
笠原会員 : 11月3日王子が岳清掃活動参加の皆様お疲れ様でした。
森本会員 : 先日の王子が岳での清掃活動お疲れ様でした。

川西さん、今年も美味しい柿をありがとうございます。
  原  会員 : 11月3日王子が岳プロギング活動に参加の皆様お疲れ様でした。樋口さん、調整ありがとうございました。
樋口会員 : 王子が岳の清掃活動ご参加の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。

昨日おかやまマラソンを走ってきました。生憎の天候になりましたが、ボランティアの方々や沿道の応援の
温かさに元気をもらい楽しく走れました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。

日笠（伸）会員 : 昨日の「おかやまマラソン」では、4時間17分で完走し、自己ベストを更新することができました。3年ぶ
りのフルマラソン。当日は悪天候でしたが、自分のもてる力を十二分に発揮することができ、自分にスマイル
したいと思います。

堀川会員 : 昨日のおかやまマラソン、3度目の正直で完走できました。
先週月曜日、休会であることに気付かず当ホテルに来たところ、藤岡会員も来られていました。

西岡会員 : 昨日おかやまマラソンに参加された皆様、雨の中お疲れ様でした。
山下会員 : 川西さん柿を毎年ありがとうございます。

今年は何日か忘年会が出来そうです。（8波が激しくなれば中止か？）のでスマイルいたします。
竹本会員 : 川西会員さん、美味しい柿ありがとうございます。感謝いたします。
 13件　34,000円（累計641,000円）

友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　前年度の4月9日、10日に行われました京都朱雀RC友好交流会の費用精算をどのように行うか検
討を重ねてまいりました。4月9日の懇親会費はロータリークラブが負担いたしますが、その他の交通費
等は個 に々お支払いいただくこととなりました。月日が経過し、且つ多額のお支払いをお願いすること
となり、大変申し訳なく思っております。ご容赦いただければと思います。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月3日㈷王子が岳プロギングチーム（９人）と合同で「王子が岳プロギング活動」を行いました。当日は、
天気も良く絶好のハイキング日和に笠原会員、橘高会員、森本会員、樋口会員、原、（＋鴨井会長）が集
結。トングとゴミ袋を片手に意気揚 と々出発。登山口から桜園地に続く長い階段を登り→レストハウス→
パークセンター→にこにこ岩→修験道を下って鴨井会長とお弁当が待つ海岸清掃ポイントまで約２時間
半のコース。桜園地までの長い長い階段も登ってしまえば眼下に広がる瀬戸内の景色に顔も膝も
笑う達成感1000％。手に持ったゴミ袋の存在に気付く余裕も生まれ、途中のレストハウスでは笠原
会員が「昔はここまでリフトで上がってこれた、隠れたデートコースじゃった」との青春談議も..。下山
後、鴨井会長と合流して海岸沿いのゴミを拾いながら駐車場まで。西岡会員に手配してもらった美
味しいお弁当を食べて解散！身も心も充実した一日でした。また第２弾を企画したいと思います。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃった
と思いますが、週報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお
願いします。ゴルフ歴は20年を超えておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切
りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーションゴルフの練習場に通っております。あまりに
も下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出ればシャンクばかりです。それでも「絶対に90は切り
たい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたします。
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11月28日㈪
外部卓話
「現象からみる○○」
社会福祉法人 敬友会

たい なか し ろう

理事  對  中  史  朗  様

11月21日㈪
「イニシェーションスピーチ」
　  石  川  琢  磨  会員



クラブフォーラム 
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　２週間ぶりの例会ですが、皆様お変わりなさそうでなによりです。
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でもある瀬野様には、樋口会員とともにお世話いただき感謝です。
　マラソンといえば昨日は３年ぶりの「岡山マラソン」が開催され、10,000人ほどが参加し盛況でありました。
我がクラブからも日笠前幹事や堀川会員、樋口会員らが参加されたようですが、本日の例会に出席されてるということ
は、無事完走されたんでしょう。調査によると、昨年の日本のマラソン人口は1000万人を超えたようで、そのうち300万人
は瀬野様のような女性ランナーであり、その人気は勢いを増しております。とにかく走る樋口会員は、40キロほどでは飽
き足らず100キロマラソンにも出られているとのこと、もはや長距離マニアの領域です。真冬の西大寺で一発勝負にか
ける私とは、ジャンルが違うようですね。2018年の岡山マラソンの経済効果は15億円だったそうで、県内の他の大会も、
それぞれ地域の活性化として効果をあげており、今後益々増えていくと思われます。
　またアウトドアブームでもあり、スポーツショップも、キャンプ用品とランニング用品が店の半分を占めるくらいになってま
すので、世の中の流れは完全に昼間の「外」が中心であり、夜の「店」ではありません。夜活動される方は、せめて西川
を走っていかれることをお勧めします。
　さて次の日曜日は「歴史フォーラム」当日となります。出場する生徒は最後の練習をしてるようですので、我 も々それに
応えて記憶に残るようなイベントにしましょう。ご協力よろしくお願いします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月３日㈭王子が岳プロギングチーム・岡山北西RC合同清掃活動に参加された皆様お疲れ様
でした。

② 地区ガバナーより、 11月に神戸で開催されます「ロータリー研究会」について各クラブに協力金
の依頼がありました。理事役員会での審議の結果、一般会計繰越金から支援をさせていただく
ことになりましたのでご報告いたします。
③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.５、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 例会前11 : 30より「第２回指名委員会」を開催いたしました。
⑤ 例会終了後13 : 30より3F「トパーズの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様
はご出席ください。

⑥ 11月20日㈰さん太ホールにおいて「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催いたします。 会員
の皆様にはご協力よろしくお願いいたします。

⑦ 11月のロータリーレートは１$=148円です。
⑧ ハイライトよねやまVol.272、盲導犬くらぶ会報第108号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 11月3日王子が岳清掃プロギングへ参加の皆様大変お疲れ様でした。山の登り降りはきつかったと思い

ますが晴天の下、楽しく清掃が出来てよかったです。樋口会員大変お世話になりました。
橘高幹事 : 10月31日の例会、講習のためお休みさせて頂きました。笠原副会長代理で幹事報告をして頂きましてあり

がとうございました。スマイルいたします。
岡本会員 : 米山奨学生、徐鶴軒さんが名古屋大学、大学院に合格しました。スマイルです。皆で拍手してやってくだ

さい。
笠原会員 : 11月3日王子が岳清掃活動参加の皆様お疲れ様でした。
森本会員 : 先日の王子が岳での清掃活動お疲れ様でした。

川西さん、今年も美味しい柿をありがとうございます。
  原  会員 : 11月3日王子が岳プロギング活動に参加の皆様お疲れ様でした。樋口さん、調整ありがとうございました。
樋口会員 : 王子が岳の清掃活動ご参加の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。

昨日おかやまマラソンを走ってきました。生憎の天候になりましたが、ボランティアの方々や沿道の応援の
温かさに元気をもらい楽しく走れました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。

日笠（伸）会員 : 昨日の「おかやまマラソン」では、4時間17分で完走し、自己ベストを更新することができました。3年ぶ
りのフルマラソン。当日は悪天候でしたが、自分のもてる力を十二分に発揮することができ、自分にスマイル
したいと思います。

堀川会員 : 昨日のおかやまマラソン、3度目の正直で完走できました。
先週月曜日、休会であることに気付かず当ホテルに来たところ、藤岡会員も来られていました。

西岡会員 : 昨日おかやまマラソンに参加された皆様、雨の中お疲れ様でした。
山下会員 : 川西さん柿を毎年ありがとうございます。

今年は何日か忘年会が出来そうです。（8波が激しくなれば中止か？）のでスマイルいたします。
竹本会員 : 川西会員さん、美味しい柿ありがとうございます。感謝いたします。
 13件　34,000円（累計641,000円）

友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　前年度の4月9日、10日に行われました京都朱雀RC友好交流会の費用精算をどのように行うか検
討を重ねてまいりました。4月9日の懇親会費はロータリークラブが負担いたしますが、その他の交通費
等は個 に々お支払いいただくこととなりました。月日が経過し、且つ多額のお支払いをお願いすること
となり、大変申し訳なく思っております。ご容赦いただければと思います。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月3日㈷王子が岳プロギングチーム（９人）と合同で「王子が岳プロギング活動」を行いました。当日は、
天気も良く絶好のハイキング日和に笠原会員、橘高会員、森本会員、樋口会員、原、（＋鴨井会長）が集
結。トングとゴミ袋を片手に意気揚 と々出発。登山口から桜園地に続く長い階段を登り→レストハウス→
パークセンター→にこにこ岩→修験道を下って鴨井会長とお弁当が待つ海岸清掃ポイントまで約２時間
半のコース。桜園地までの長い長い階段も登ってしまえば眼下に広がる瀬戸内の景色に顔も膝も
笑う達成感1000％。手に持ったゴミ袋の存在に気付く余裕も生まれ、途中のレストハウスでは笠原
会員が「昔はここまでリフトで上がってこれた、隠れたデートコースじゃった」との青春談議も..。下山
後、鴨井会長と合流して海岸沿いのゴミを拾いながら駐車場まで。西岡会員に手配してもらった美
味しいお弁当を食べて解散！身も心も充実した一日でした。また第２弾を企画したいと思います。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃった
と思いますが、週報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお
願いします。ゴルフ歴は20年を超えておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切
りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーションゴルフの練習場に通っております。あまりに
も下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出ればシャンクばかりです。それでも「絶対に90は切り
たい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたします。

例会プログラム例会プログラム
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クラブフォーラム 
「ロータリー財団」 ロータリー財団委員長  小　松　忠　男  会員
　ビデオでポリオ最新情報（パキスタンとアフガニスタン）を見ていただきました。1980年代末の時点で、毎
年35万人の子供がポリオによる身体まひの犠牲になっていましたが、ロータリーとパートナー団体は今日ま
でに、ポリオの症状を９９．９％減少させることに成功しました。このことは皆さまは既にご存じのことと思いま
す。ロータリー財団としてはもう一つ、「青少年交換留学生」があります。コロナのこともあり、数年間停止し
ておりましたが、今年から再開いたします。米山奨学生は受け入れる側なのですが、これは送り出す側に
なります。2690地区内で3名の交換留学生を予定しており、地区内にある高等学校には既に案内状を配布済みです。厳しい基準を
クリアする必要があり、ロータリーの試験も行われます。来年度留学する方の試験は先日終了しており、次回の試験は、再来年度の留
学生の試験となります。3名という狭き門ですが、それにチャレンジしてみたいと思う高校生が居てくれればと思っております。

「青少年奉仕」 青少年奉仕委員長  末　吉　賢　多  会員
　11月20日㈰に地区補助金を使用しての、毎年恒例となり、当クラブとしても重要な事業である「第7回高
校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」をさん太ホールにて開催いたします。概ね例年通りの開催内
容となっております。審査員は特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会理事長の國友先生、山陽新聞社編集局
文化部部長神辺様、岡山北西ＲＣ歴史同好会会長岩本会員にお願いいたしております。賞は岡山県知
事賞、山陽新聞社賞、岡山北西ＲＣ賞、優秀賞を用意いたしております。司会は藤木会員と橘高幹事にお
願いしております。岡山北西ＲＣの皆様には10時に集合いただき、席等の準備をしていただきますが、それ
ほど準備に時間はかからないであろうと思っております。お弁当が11時に到着いたしますので、順次食事をお願いします。審査員の
方 は々控室１で食事をとっていただく予定にしております。本番データでのリハーサルは、11時過ぎにはできることを学校に伝えておりま
すので、仲田会員、井川会員、宜しくお願いします。12：30に開会し発表を行っていただき、15:40から表彰を行い、集合写真を撮った後、
17時には閉会と予定しております。学校担当の方は、発表の前までに生徒さんを舞台袖に引率いただくようお願いします。高校生の食
事は、午後からの開催ということで用意しておりません。岡山北西ＲＣの皆様は、黄色いジャンバーか、ジャケット等でお越しください。あ
まりカジュアルなものはそぐわないかと思います。一般観覧も可能ですので、ご家族等で観覧をご希望の方はお知らせください。今年の
参加校は8チームに限定させていただきましたが、出場したいとの申し込みが早くからありました。初めての高校が4チームあります。今
までも出場したかったが、出られなかったので早めに申し込んだとの学校もあり、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の認
知度も上がってきました。それでは当日はよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　11名 出 席 率　73.17％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（常），久松，川本，小林，児島，中村，田原，高橋，氏房

ゲ　ス　ト
米山奨学生　徐　鶴軒 様  

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　２週間ぶりの例会ですが、皆様お変わりなさそうでなによりです。
　11月3日は王子が岳を登ったついでにゴミを拾うイベントに、当クラブからも数名参加しました。降り
た後の原さんが無言だったのがそのきつさを物語っております。ＲＣの参加者がゴミにならず、心肺
停止にもならず、楽しいイベントでした。例会の外部卓話をしていただいた、優秀なマラソンランナー
でもある瀬野様には、樋口会員とともにお世話いただき感謝です。
　マラソンといえば昨日は３年ぶりの「岡山マラソン」が開催され、10,000人ほどが参加し盛況でありました。
我がクラブからも日笠前幹事や堀川会員、樋口会員らが参加されたようですが、本日の例会に出席されてるということ
は、無事完走されたんでしょう。調査によると、昨年の日本のマラソン人口は1000万人を超えたようで、そのうち300万人
は瀬野様のような女性ランナーであり、その人気は勢いを増しております。とにかく走る樋口会員は、40キロほどでは飽
き足らず100キロマラソンにも出られているとのこと、もはや長距離マニアの領域です。真冬の西大寺で一発勝負にか
ける私とは、ジャンルが違うようですね。2018年の岡山マラソンの経済効果は15億円だったそうで、県内の他の大会も、
それぞれ地域の活性化として効果をあげており、今後益々増えていくと思われます。
　またアウトドアブームでもあり、スポーツショップも、キャンプ用品とランニング用品が店の半分を占めるくらいになってま
すので、世の中の流れは完全に昼間の「外」が中心であり、夜の「店」ではありません。夜活動される方は、せめて西川
を走っていかれることをお勧めします。
　さて次の日曜日は「歴史フォーラム」当日となります。出場する生徒は最後の練習をしてるようですので、我 も々それに
応えて記憶に残るようなイベントにしましょう。ご協力よろしくお願いします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月３日㈭王子が岳プロギングチーム・岡山北西RC合同清掃活動に参加された皆様お疲れ様
でした。

② 地区ガバナーより、 11月に神戸で開催されます「ロータリー研究会」について各クラブに協力金
の依頼がありました。理事役員会での審議の結果、一般会計繰越金から支援をさせていただく
ことになりましたのでご報告いたします。
③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.５、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 例会前11 : 30より「第２回指名委員会」を開催いたしました。
⑤ 例会終了後13 : 30より3F「トパーズの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様
はご出席ください。

⑥ 11月20日㈰さん太ホールにおいて「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催いたします。 会員
の皆様にはご協力よろしくお願いいたします。

⑦ 11月のロータリーレートは１$=148円です。
⑧ ハイライトよねやまVol.272、盲導犬くらぶ会報第108号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 11月3日王子が岳清掃プロギングへ参加の皆様大変お疲れ様でした。山の登り降りはきつかったと思い

ますが晴天の下、楽しく清掃が出来てよかったです。樋口会員大変お世話になりました。
橘高幹事 : 10月31日の例会、講習のためお休みさせて頂きました。笠原副会長代理で幹事報告をして頂きましてあり

がとうございました。スマイルいたします。
岡本会員 : 米山奨学生、徐鶴軒さんが名古屋大学、大学院に合格しました。スマイルです。皆で拍手してやってくだ

さい。
笠原会員 : 11月3日王子が岳清掃活動参加の皆様お疲れ様でした。
森本会員 : 先日の王子が岳での清掃活動お疲れ様でした。

川西さん、今年も美味しい柿をありがとうございます。
  原  会員 : 11月3日王子が岳プロギング活動に参加の皆様お疲れ様でした。樋口さん、調整ありがとうございました。
樋口会員 : 王子が岳の清掃活動ご参加の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。

昨日おかやまマラソンを走ってきました。生憎の天候になりましたが、ボランティアの方々や沿道の応援の
温かさに元気をもらい楽しく走れました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。

日笠（伸）会員 : 昨日の「おかやまマラソン」では、4時間17分で完走し、自己ベストを更新することができました。3年ぶ
りのフルマラソン。当日は悪天候でしたが、自分のもてる力を十二分に発揮することができ、自分にスマイル
したいと思います。

堀川会員 : 昨日のおかやまマラソン、3度目の正直で完走できました。
先週月曜日、休会であることに気付かず当ホテルに来たところ、藤岡会員も来られていました。

西岡会員 : 昨日おかやまマラソンに参加された皆様、雨の中お疲れ様でした。
山下会員 : 川西さん柿を毎年ありがとうございます。

今年は何日か忘年会が出来そうです。（8波が激しくなれば中止か？）のでスマイルいたします。
竹本会員 : 川西会員さん、美味しい柿ありがとうございます。感謝いたします。
 13件　34,000円（累計641,000円）

友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　前年度の4月9日、10日に行われました京都朱雀RC友好交流会の費用精算をどのように行うか検
討を重ねてまいりました。4月9日の懇親会費はロータリークラブが負担いたしますが、その他の交通費
等は個 に々お支払いいただくこととなりました。月日が経過し、且つ多額のお支払いをお願いすること
となり、大変申し訳なく思っております。ご容赦いただければと思います。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月3日㈷王子が岳プロギングチーム（９人）と合同で「王子が岳プロギング活動」を行いました。当日は、
天気も良く絶好のハイキング日和に笠原会員、橘高会員、森本会員、樋口会員、原、（＋鴨井会長）が集
結。トングとゴミ袋を片手に意気揚 と々出発。登山口から桜園地に続く長い階段を登り→レストハウス→
パークセンター→にこにこ岩→修験道を下って鴨井会長とお弁当が待つ海岸清掃ポイントまで約２時間
半のコース。桜園地までの長い長い階段も登ってしまえば眼下に広がる瀬戸内の景色に顔も膝も
笑う達成感1000％。手に持ったゴミ袋の存在に気付く余裕も生まれ、途中のレストハウスでは笠原
会員が「昔はここまでリフトで上がってこれた、隠れたデートコースじゃった」との青春談議も..。下山
後、鴨井会長と合流して海岸沿いのゴミを拾いながら駐車場まで。西岡会員に手配してもらった美
味しいお弁当を食べて解散！身も心も充実した一日でした。また第２弾を企画したいと思います。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃった
と思いますが、週報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお
願いします。ゴルフ歴は20年を超えておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切
りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーションゴルフの練習場に通っております。あまりに
も下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出ればシャンクばかりです。それでも「絶対に90は切り
たい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたします。

－２－

前回11月14日の例会記録前回11月14日の例会記録



クラブフォーラム 
「ロータリー財団」 ロータリー財団委員長  小　松　忠　男  会員
　ビデオでポリオ最新情報（パキスタンとアフガニスタン）を見ていただきました。1980年代末の時点で、毎
年35万人の子供がポリオによる身体まひの犠牲になっていましたが、ロータリーとパートナー団体は今日ま
でに、ポリオの症状を９９．９％減少させることに成功しました。このことは皆さまは既にご存じのことと思いま
す。ロータリー財団としてはもう一つ、「青少年交換留学生」があります。コロナのこともあり、数年間停止し
ておりましたが、今年から再開いたします。米山奨学生は受け入れる側なのですが、これは送り出す側に
なります。2690地区内で3名の交換留学生を予定しており、地区内にある高等学校には既に案内状を配布済みです。厳しい基準を
クリアする必要があり、ロータリーの試験も行われます。来年度留学する方の試験は先日終了しており、次回の試験は、再来年度の留
学生の試験となります。3名という狭き門ですが、それにチャレンジしてみたいと思う高校生が居てくれればと思っております。

「青少年奉仕」 青少年奉仕委員長  末　吉　賢　多  会員
　11月20日㈰に地区補助金を使用しての、毎年恒例となり、当クラブとしても重要な事業である「第7回高
校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」をさん太ホールにて開催いたします。概ね例年通りの開催内
容となっております。審査員は特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会理事長の國友先生、山陽新聞社編集局
文化部部長神辺様、岡山北西ＲＣ歴史同好会会長岩本会員にお願いいたしております。賞は岡山県知
事賞、山陽新聞社賞、岡山北西ＲＣ賞、優秀賞を用意いたしております。司会は藤木会員と橘高幹事にお
願いしております。岡山北西ＲＣの皆様には10時に集合いただき、席等の準備をしていただきますが、それ
ほど準備に時間はかからないであろうと思っております。お弁当が11時に到着いたしますので、順次食事をお願いします。審査員の
方 は々控室１で食事をとっていただく予定にしております。本番データでのリハーサルは、11時過ぎにはできることを学校に伝えておりま
すので、仲田会員、井川会員、宜しくお願いします。12：30に開会し発表を行っていただき、15:40から表彰を行い、集合写真を撮った後、
17時には閉会と予定しております。学校担当の方は、発表の前までに生徒さんを舞台袖に引率いただくようお願いします。高校生の食
事は、午後からの開催ということで用意しておりません。岡山北西ＲＣの皆様は、黄色いジャンバーか、ジャケット等でお越しください。あ
まりカジュアルなものはそぐわないかと思います。一般観覧も可能ですので、ご家族等で観覧をご希望の方はお知らせください。今年の
参加校は8チームに限定させていただきましたが、出場したいとの申し込みが早くからありました。初めての高校が4チームあります。今
までも出場したかったが、出られなかったので早めに申し込んだとの学校もあり、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の認
知度も上がってきました。それでは当日はよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　41名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　11名 出 席 率　73.17％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（常），久松，川本，小林，児島，中村，田原，高橋，氏房

ゲ　ス　ト
米山奨学生　徐　鶴軒 様  

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　２週間ぶりの例会ですが、皆様お変わりなさそうでなによりです。
　11月3日は王子が岳を登ったついでにゴミを拾うイベントに、当クラブからも数名参加しました。降り
た後の原さんが無言だったのがそのきつさを物語っております。ＲＣの参加者がゴミにならず、心肺
停止にもならず、楽しいイベントでした。例会の外部卓話をしていただいた、優秀なマラソンランナー
でもある瀬野様には、樋口会員とともにお世話いただき感謝です。
　マラソンといえば昨日は３年ぶりの「岡山マラソン」が開催され、10,000人ほどが参加し盛況でありました。
我がクラブからも日笠前幹事や堀川会員、樋口会員らが参加されたようですが、本日の例会に出席されてるということ
は、無事完走されたんでしょう。調査によると、昨年の日本のマラソン人口は1000万人を超えたようで、そのうち300万人
は瀬野様のような女性ランナーであり、その人気は勢いを増しております。とにかく走る樋口会員は、40キロほどでは飽
き足らず100キロマラソンにも出られているとのこと、もはや長距離マニアの領域です。真冬の西大寺で一発勝負にか
ける私とは、ジャンルが違うようですね。2018年の岡山マラソンの経済効果は15億円だったそうで、県内の他の大会も、
それぞれ地域の活性化として効果をあげており、今後益々増えていくと思われます。
　またアウトドアブームでもあり、スポーツショップも、キャンプ用品とランニング用品が店の半分を占めるくらいになってま
すので、世の中の流れは完全に昼間の「外」が中心であり、夜の「店」ではありません。夜活動される方は、せめて西川
を走っていかれることをお勧めします。
　さて次の日曜日は「歴史フォーラム」当日となります。出場する生徒は最後の練習をしてるようですので、我 も々それに
応えて記憶に残るようなイベントにしましょう。ご協力よろしくお願いします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月３日㈭王子が岳プロギングチーム・岡山北西RC合同清掃活動に参加された皆様お疲れ様
でした。

② 地区ガバナーより、 11月に神戸で開催されます「ロータリー研究会」について各クラブに協力金
の依頼がありました。理事役員会での審議の結果、一般会計繰越金から支援をさせていただく
ことになりましたのでご報告いたします。
③ ロータリーの友11月号、ガバナー月信Vol.５、本日のクラブフォーラムの資料を配付しております。
④ 例会前11 : 30より「第２回指名委員会」を開催いたしました。
⑤ 例会終了後13 : 30より3F「トパーズの間」において「第５回理事役員会」を開催いたしますので理事役員の皆様
はご出席ください。

⑥ 11月20日㈰さん太ホールにおいて「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を開催いたします。 会員
の皆様にはご協力よろしくお願いいたします。

⑦ 11月のロータリーレートは１$=148円です。
⑧ ハイライトよねやまVol.272、盲導犬くらぶ会報第108号、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 11月3日王子が岳清掃プロギングへ参加の皆様大変お疲れ様でした。山の登り降りはきつかったと思い

ますが晴天の下、楽しく清掃が出来てよかったです。樋口会員大変お世話になりました。
橘高幹事 : 10月31日の例会、講習のためお休みさせて頂きました。笠原副会長代理で幹事報告をして頂きましてあり

がとうございました。スマイルいたします。
岡本会員 : 米山奨学生、徐鶴軒さんが名古屋大学、大学院に合格しました。スマイルです。皆で拍手してやってくだ

さい。
笠原会員 : 11月3日王子が岳清掃活動参加の皆様お疲れ様でした。
森本会員 : 先日の王子が岳での清掃活動お疲れ様でした。

川西さん、今年も美味しい柿をありがとうございます。
  原  会員 : 11月3日王子が岳プロギング活動に参加の皆様お疲れ様でした。樋口さん、調整ありがとうございました。
樋口会員 : 王子が岳の清掃活動ご参加の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。

昨日おかやまマラソンを走ってきました。生憎の天候になりましたが、ボランティアの方々や沿道の応援の
温かさに元気をもらい楽しく走れました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。

日笠（伸）会員 : 昨日の「おかやまマラソン」では、4時間17分で完走し、自己ベストを更新することができました。3年ぶ
りのフルマラソン。当日は悪天候でしたが、自分のもてる力を十二分に発揮することができ、自分にスマイル
したいと思います。

堀川会員 : 昨日のおかやまマラソン、3度目の正直で完走できました。
先週月曜日、休会であることに気付かず当ホテルに来たところ、藤岡会員も来られていました。

西岡会員 : 昨日おかやまマラソンに参加された皆様、雨の中お疲れ様でした。
山下会員 : 川西さん柿を毎年ありがとうございます。

今年は何日か忘年会が出来そうです。（8波が激しくなれば中止か？）のでスマイルいたします。
竹本会員 : 川西会員さん、美味しい柿ありがとうございます。感謝いたします。
 13件　34,000円（累計641,000円）

友好クラブ委員会 友好クラブ委員長　川　西　熊　雄　会員
　前年度の4月9日、10日に行われました京都朱雀RC友好交流会の費用精算をどのように行うか検
討を重ねてまいりました。4月9日の懇親会費はロータリークラブが負担いたしますが、その他の交通費
等は個 に々お支払いいただくこととなりました。月日が経過し、且つ多額のお支払いをお願いすること
となり、大変申し訳なく思っております。ご容赦いただければと思います。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月3日㈷王子が岳プロギングチーム（９人）と合同で「王子が岳プロギング活動」を行いました。当日は、
天気も良く絶好のハイキング日和に笠原会員、橘高会員、森本会員、樋口会員、原、（＋鴨井会長）が集
結。トングとゴミ袋を片手に意気揚 と々出発。登山口から桜園地に続く長い階段を登り→レストハウス→
パークセンター→にこにこ岩→修験道を下って鴨井会長とお弁当が待つ海岸清掃ポイントまで約２時間
半のコース。桜園地までの長い長い階段も登ってしまえば眼下に広がる瀬戸内の景色に顔も膝も
笑う達成感1000％。手に持ったゴミ袋の存在に気付く余裕も生まれ、途中のレストハウスでは笠原
会員が「昔はここまでリフトで上がってこれた、隠れたデートコースじゃった」との青春談議も..。下山
後、鴨井会長と合流して海岸沿いのゴミを拾いながら駐車場まで。西岡会員に手配してもらった美
味しいお弁当を食べて解散！身も心も充実した一日でした。また第２弾を企画したいと思います。

ゴルフ同好会  ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃった
と思いますが、週報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお
願いします。ゴルフ歴は20年を超えておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切
りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーションゴルフの練習場に通っております。あまりに
も下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出ればシャンクばかりです。それでも「絶対に90は切り
たい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたします。

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月21日（ミリオンダラーミール））

温　物　きのこ蕎麦  日本蕎麦  エリンギ  椎茸  えのき  湿地  鶏  刻み葱　　別千代口  紅達磨
小　鉢　白菜と揚げの炊いたん　小芋煮付け　振り柚子
御　飯　鮭御飯　舞茸 香　物　三種
水菓子　林檎蜜煮（共地ジュレ）　ミント コーヒー

次回のメニュー（11月28日（ヘルシーランチ））
真鯛のロースト　オニオンのキャラメリゼソース
根菜のサラダ　くるみドレッシング
洋梨のコンポート　カシスのアクセント　　パン　　コーヒー

               

前回メニュー（11月14日） ： 

ハタのポワレ リーフのサラダ
和梨とほうじ茶の
ブランマンジェ

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
12月17日㈯ HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督Cup 後楽ゴルフ倶楽部 9:22練習グリーン前に集合
1月21日㈯ HONU  GOLF  CAFÉ （山田会員）杯 東児が丘ＭＨＧ 参加者募集中


